



 Person **Johannes Holzinger**

Geboren

1992



Geboren in Rottenmann. Aufgewachsen und wohnhaft in Liezen.

Eltern: Dr. Erich Holzinger und Doris, geborene Gasis.
Johannes Holzinger galt schon sehr früh als musikalisches Ausnahmetalent. 2005 gewann er als 13-jähriger Einzelinterpret den Music-Contest, der im Kulturhaus Liezen über die Bühne ging. Bei der ORF-Show "Helden von morgen" im Jahr 2010 konnte er sich, damals 19-jähriger Schüler, unter den ersten 15 von über 2000 Teilnehmern platzieren.

2014 nahm er an der deutschen Fernseh-Show "The Voice of Germany" teil.

2015 eröffnete er den Steirerball in der Hofburg in Wien mit dem

Dachsteinlied.

2025 präsentierte er unter dem Künstlernamen Jo Nara seine Debütsingle "New Dawn".

Quelle: Stadtnachrichten 174. Ausgabe, Dezember 2010; Kleine Zeitung vom 23.05.2025, Seiten 26-27.

 Verfasser: Mag. Helmut Kollau, 20.12.2010; Karl Hödl, 28.05.2025

 Letzte Überarbeitung: 28.05.2025